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（提示：本文作者是加拿大多伦多的安妮（Anni），在一年半以前，她突患非常严重的风湿性心脏病，几次
出现心衰被送往医院抢救，原本急需进行心脏手术，否则将危及生命。就在全家焦虑万分之际，她的母亲
赴台湾参加了天功的脱胎换骨修炼班，在修炼班上，母亲天眼看到外星医生在为远在深圳的女儿做心脏手
术，于是，奇迹就从这一刻发生了⋯⋯女儿非但没有手术，连治疗心脏病的药物都没有服用，但身体却在
一天天好转，直至成为“轻微”的风湿性心脏病。这仅仅是母亲参加了修炼班，女儿就出现这种奇效，如
果患者能亲自参加天功的修炼，那疗效一定更加令人惊喜。）

 

我是加拿大多伦多的Anni。此时此刻，我坐在窗前，看着窗外灯火斑斓的夜色，内心真是感概万千。回想
起一年半以前，我被确诊为严重的风湿性心脏病的情景，再看看目前转危为安的我，这一切如同做梦一般，
遥远却异常的真实。

坦白地说，如果没有天功，没有我母亲，没有所有关心我的天功老师们的帮助，也就没有今天的我能坐在
多伦多的家中写这篇文章了。

在这一年半多的时间里，我经历了一个异常危险可怕，却又化险为夷的过程。仔细想想，真实却令我心有
余悸啊！

今天我将我的这段经历写出来，希望与大家分享！

按照我母亲的说法，从小到大，我的身体没什么毛病，小时候最多的也就是感冒发烧而已，除此以外，没
有任何问题。成年之后，我也没有任何大病，再加上我每年都会定期体检，所以，我对自己的身体健康程
度还是比较有自信的。

但是，在2010年6月1日的那天晚上，我突然感到呼吸困难，不能正常地躺下睡觉，而且有断断续续的咳嗽。
仅仅过了2个小时，我就开始咳血，呼吸急促，小便失禁，便马上赶往离家最近的医院 —— 深圳宝安中医
院 —— 进行抢救。医生在紧急抢救之后，又进行了一些例行的检查 —— 包括彩超检查等等，最后确诊为：
严重风湿性心脏病。

其中彩超的检查报告是这样写的：

一、联合性心脏瓣膜病；
二、二尖瓣狭窄并轻度返流；
三、三尖瓣、主动脉瓣膜返流；
四、左心房增大；
五、肺动脉高压。

诊断为：风湿性心脏病。

坦白地说，我的医学知识非常匮乏。即使是这样的诊断结论，我也不明白是什么意思，只是感觉到心脏出
了什么问题。所以，我又返回到主任医生那里，向他咨询。当时，医生对我说：“你得了风湿性心脏病，
也就是风心病，从检查报告来看，你的情况属于较严重的类型，需要抓紧时间手术治疗。”

当时，我的感觉就是除了震惊还是震惊。

于是，在深圳宝安中医院这位主任医生的推荐下，我去了深圳孙逸仙心血管专科医院，进行了前后两次的
复查，找到外科主任亲自为我诊断。

随后，我又回到重庆再次进行复查。当时我去了重庆最好的军队医院 —— 重庆新桥军医院（该医院是国
内治疗风心病最权威的医院之一），找了心血管专科最好的外科主任、彩超主任和最好的教授，亲自为我
检查、诊断。
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复查的结果不但使病症得到确认 —— 而且，病情还相当的严重。

为了对我说明情况，医院的外科主任亲自拿出心脏模型给我讲解；同时要求我马上住院进行手术，介入治
疗。

外科主任告诉我：瓣膜在心脏中的作用就好像是水管的开关一样，血液正常流入的时候，瓣膜一开一关的。
现在我的瓣膜坏了，打开以后不能完全关闭，所以造成血液流入之后又返流回来了，这样就造成心脏负荷
加大，左心房增大三分之一左右。

用通俗的语言解释就是：正常的瓣膜，就好像一扇门一样，一开一关的。正常的瓣膜关闭时的参数是为0；
打开时的参数为10。我的瓣膜打开后不能完全关闭，只能关闭到7.4的位置，没办法关闭到0的位置，所以
情况非常严重。

按照医学界一般惯例，判定风心病患者是否需要手术治疗，参考值为4。也就是说瓣膜的损坏程度、闭合
程度达到4的时候，就需要手术了。我的瓣膜损坏达到7.4，已经非常严重了。如果到了9的话，那么基本上
就不需要手术了，因为那已经是最坏的状况了。

当然还有很多其他的医学专业说法，在这里我就不一一罗列了。

当时，丈夫也将我的相关病情资料复印之后，带到加拿大、美国和香港找专家进行确诊，结论都与国内的
诊断相同 —— 需要尽快手术介入治疗。

但是，我心里非常非常害怕！

因为医生也很明确地告诉我，即便是手术，也不是彻底治愈风心病，而只是延缓病人生命的手段。手术是
要更换我的两个心脏瓣膜：一个二尖瓣、一个主动脉瓣。且不说手术过程中的风险极大，单单是换瓣膜就
有很多问题。瓣膜又被分为两种：一种是机械瓣膜；一种是生物瓣膜。两种瓣膜均有利弊。如果更换机械
瓣膜的话，那么，需要长期吃抗凝血的药物。吃抗凝血的药物又有极大的风险：吃多了会出现血管破裂；
吃少了又会出现血栓，且终生依靠药物。生物瓣膜的好处是：不需要吃抗凝血药，但是它的有效期只有10
年左右，10年之后还需要再次开刀换瓣膜。

总之，无论是哪种瓣膜，换瓣膜之后心脏的情况不见得好转，可能照样出现心衰，照样呼吸困难，照样可
能出现咳血等的症状，但是却能在一定程度上延长患者的生命。

这里面的风险，我后来也慢慢打听到了。比如我弟弟好朋友的一个小姨，几年前也和我一样的得了风心病，
当时她的年龄比我还小，在换瓣膜手术结束后24小时不到就去世了。这样的状况也有为数不少的例子。

在那段不到一个月的时间里，我先后3次出现心衰，3次去医院进行抢救，吓得我父母连夜从重庆飞到深圳
来照顾我.。当时包括我在内的全家人都非常的焦虑，不知道到底该不该做手术？正在举棋不定的时候，不
知道是巧合还是冥冥之中老天的安排，第三次心衰出现后不久，大约是2010年的6月份，正好我母亲要前往
台湾参加天功脱胎换骨宇宙技术修炼班。我母亲一直有个坚定的信念：就是觉得天功能够救我，我不需要
做手术就可以得到天功的治疗（事实证明我的母亲是非常正确的）。

我母亲从台湾修炼回来之后告诉我，她在台湾修炼的时候，也就是在6月26日那天，修炼天心宇宙技术
（即：更换、更新心脏、大肠系统的能量体）。她用意念远距离从台湾发送信息给在深圳的我。结果，我
的阳魂真的去了台湾的修炼班，并且在修炼班上空的飞碟中做了“换心脏”的宇宙手术。

为我做手术的那位外星医生很像白求恩；我母亲的阳魂一直在旁边陪伴着我。在更换心脏手术结束之后，
我又被推到一台手术车上。外星医生又将我的肝胆取出体外，从肝脏里面取出一个像牛眼一样的包块物体
来。我母亲在旁边陪伴的时候，还看到又浓又绿的胆汁。说到这里，我要啰嗦几句，我的确肝脏上有问题。
我从前体检的时候，医生就查出我的肝脏有息肉，但我自己认为不严重，所以从来没有告诉过包括我母亲
在内的任何人。这次竟然将肝脏的问题也一并帮我解决了，真是又高兴又意外啊！

说来也真的神奇，从那以后，我的身体情况慢慢地好转了。在这之后，我仅发生过一次心衰。

我感觉呼吸明显好了很多，也可以平躺下睡觉了。在病得最严重的时候，我几乎都不能左侧侧卧，因为向
左面的话就压迫到了心脏，那样的话就非常的难受；现在也可以稍微向左侧翻身睡觉了。而且那时候，因
为血液返流情况严重，血压也很高，平时都有168到138。慢慢地血压也正常了，只有105到75。这种病还有
一个特点，就是人特别的浮肿，脚肿得连鞋子都穿不进去了。于是又吃药排水，谁知道副作用又很大，又
得了个血液镁钾缺失症。



真是一波未平一波又起啊！

托了天功的福，我母亲又教会我四句“天爱真言”。我没有刻意地去练习，也没有刻意地去做动作。但是，
每天我都会读上几次：“我爱你，对不起，请原谅，谢谢。”包括我3岁的儿子也常常和我一起读这几句
话。

而我的母亲却每天习法，用意念为我治疗。

在此之后，我又遇到一件非常幸运的事。我很巧地遇到了师尊，师尊在我的后背拍了几下，为我进行调理。
在这之后，心脏的感觉越来越好了。

时间慢慢地流逝，从发病到现在已经过了一年半多了。考虑到我2011年12月2号将要乘长途飞机飞往加拿大
的多伦多。为了稳妥考虑，在10月20日那天，我再次前往重庆新桥军医院检查心脏的状况。同样，还是找
最好的教授和彩超主任亲自为我检查。查之后，将检查报告再次拿到心血管专科的外科主任那里进行确诊。
检查结果如下：

风湿性心脏病
一、二尖瓣轻度返流；
二、左心房稍微增大；
三、主动脉瓣轻度返流。

外科主任对我说：按照这个结论，我完全不需要手术了。反之，如果我手术换了瓣膜的话，术后的状况会
比这个还差很多。其中一个重要指标就是“压差”的反应：目前我的二尖瓣压差是10，而如果做了手术的
话，压差反而不止这个数值了，一般情况会达到15、16的样子；主动脉瓣压差为11，而换瓣膜手术后一般
会达到13以上。也就是说：我虽然还是风心病，但是属于轻微风湿性心脏病，完全不需要手术介入治疗了。

哇⋯⋯这个情况实在是太令人振奋了！我甚至都不敢相信了，因为我担心检查错误或者不准确。

这也是我的正常反应吧？毕竟在这一年半的时间里，我从一个严重的风心病患者变成了一个轻微的风心病
患者；从以前急需马上手术介入治疗，到现在轻微到不需要手术了 —— 这一转变实在是太巨大了！这样
的大起大落，我真的一时半会儿觉得有点难以相信了。

所以，在2011年11月3日那天，我又专门前往重庆中山医院，再次对心脏进行复查。彩超报告如下：

风湿性心脏病
一、二尖瓣狭窄（轻度）；
二、二尖瓣返流（轻度）；
三、主动脉瓣返流（少量）。

彩超医生告诉我，左心房仅仅稍微增大一点点，轻微到可以忽略不计的程度了。所以这一项检查都没写到
诊断书上去。

两家医院的诊断完全一致，我从“严重”风湿性心脏病转变为“轻微”风湿性心脏病了！

真的是太太⋯⋯神奇了！

因为，第一，我没有做任何手术；第二，没有使用任何治疗心脏病的药物（目前国内外也都没有任何针对
风湿性心脏病治疗的药物），仅仅是服用了帮助身体消除水肿的药物，而这种药对心脏是没有什么帮助的；
第三，我的血液缺镁钾症也自行痊愈了，当然还有我自身的一些症状也消除了，比如说：我可以整晚上自
如地翻身睡觉了，明显地觉得呼吸正常了，体力也比以前好了很多，上下楼梯也不觉得心脏负担特别的重
了，等等。

这一切真的是非常非常的不可思议了！我将这一巨大的好消息告诉了丈夫，他也觉得不可思议，可是却从
心里感到高兴！我的父母和弟弟全家也为我感到高兴，除了我的母亲以外都觉得不可思议！因为我母亲一
直就坚信我的心脏可以被天功救治！所以，当晚由我请客，全家人出去吃了一顿晚餐以示庆祝！

我也于2011年12月2日顺利地乘坐长达14个小时的飞机，从北京飞到了多伦多的家中。

为了表达我的谢意，我拿出我微薄的2000元人民币拜托我母亲帮忙转赠给天功组织。



希望天功继续发扬扩大，帮助更多需要帮助的人。

再次感谢师尊！感谢关心、爱护我的父母和家人！感谢天功老师们！

（ 加拿大 ）安妮 ( 2012)


